

Rechazan en Angola inclusión de Cuba en lista de países terroristas



Imagen ilustrativa

Luanda, 31 ago (RHC) La Asociación de exalumnos angoleños en Cuba, Caimaneros, rechazó este sábado el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la nación caribeña y su inclusión en la lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

Durante la ceremonia de toma de posesión de los nuevos encargados de los órganos sociales de la organización, el nuevo presidente de la Mesa de la Asamblea, Nelson Pereira de Sousa, alzó la voz en nombre de los asociados porque «no es posible permitir que prevalezca la mentira».

En sus palabras, Pereira de Sousa hizo alusión al reto que tienen por delante los Caimaneros en el periodo de trabajo 2024-2027, durante el cual aspiran a hacer crecer la organización y trabajar más cohesionados.

Fue un sentimiento compartido también por el nuevo presidente del consejo directivo, José Álvaro, que exhortó a caminar juntos, a reflexionar sobre lo que se ha hecho bien y tratar de mejorarlo, así como a trabajar en lo que quedó pendiente y mirar al exterior para aprovechar las oportunidades y crecer.

De igual forma los salientes presidentes de la Mesa de la Asamblea, Manuel Jamba, y del consejo directivo, Agostinho Narciso, desearon éxitos a la dirección de la organización y convocaron a todos a la unidad y el trabajo conjunto.

La ceremonia de toma de posesión tuvo lugar en el Auditorio del Archivo Nacional de Angola y contó con la participación del agregado cultural de la Embajada cubana en el país, Jorge Trujillo, y la tercera secretaria, Maribys Pérez.

También estuvieron el secretario general de la Asociación de Amistad Angola-Cuba, Fernando Jaime, representantes de otras organizaciones aliadas, del gobierno de la provincia de Luanda y una representación de asociados, incluidos algunos de diferentes provincias.

Los Caimaneros tienen delegaciones en todas las provincias del país y alrededor de dos mil asociados.

Caracterizada por su labor social en favor de la sociedad angoleña, la Asociación también ha mantenido su solidaridad hacia Cuba y su pueblo, expresada en pronunciamientos de apoyo y en campañas de donaciones en distintos momentos, como la pandemia de Covid-19 y el paso del huracán Ian en 2022. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364125-rechazan-en-angola-inclusion-de-cuba-en-lista-de-paises-terroristas>



Radio Habana Cuba